

四川医学

Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第38卷 第10期 2017年10月15日出版

主管单位
四川省卫生和计划生育委员会

主办单位
四川省医学会

主编
沈 骥

常务副主编
张 刚

编辑部主任
马海东

编辑部副主任
陈明清

编辑
邢 煜 丁 瑞

编辑出版者
《四川医学》编辑部
成都市玉林南街2号附3号
邮 编 610041
电 话 (028)86136765
网 址 <http://scmj.scyx.org.cn>

发 行 者
总 发 行 四川省报刊发行局
订 购 全国各地邮局
邮发代号 62-103
定 价 每期 10.00 元
全年 120.00 元

发行范围 公开

国外总发行
中国国际图书贸易集团有限公司
(北京 399 信箱 100044)
代 号 BM6225

印刷单位
四川新华印刷有限责任公司

广告发布登记编号
川广登字[2017]038号

ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

目 次

基金论文

- 中性粒细胞弹性蛋白酶在慢性阻塞性肺疾病患者肺组织中的表达及其与气流受限的关系
..... 曾春芳,王 笑,何 清(1109)
- 绵阳地区肾病医疗资源及慢性肾脏病防治现状调查 张 兰,简 讯,高 露,等(1112)
- 2型糖尿病糖尿病痛苦现状与相关性研究 任伶俐,任晓虹,李 森,等(1116)
- 中性粒细胞/淋巴细胞比值及局部炎症反应与胃癌预后的关系 陈星宇,姚辉华,徐荣华,等(1120)
- 网压晨笛与改良式 B-Lynch 缝合术治疗剖宫产后出血的效果分析 彭晓梅,王海英(1125)
- 不同病变阶段 OA 软骨细胞中 TGF- β 信号通路相关分子的表达规律
..... 兰平文,刘跃洪,刘树平,等(1128)
- 血清脂蛋白相关磷脂酶 A2 对急性冠脉综合征 PCI 术后心血管事件的临床预测
..... 乔玉花,艾 民,颜昌福,等(1132)
- 基于文化认同的“族人照护”模式对藏族胸腔积液闭式引流患者实施整体护理的效果探讨
..... 徐小雅,刘 简,江美芳(1136)
- 无创机械通气治疗对慢性阻塞性肺疾病急性加重期患者血浆脑钠肽表达的影响
..... 李艳霞,刘 卓,尹 燕,等(1139)

基础与实验研究

- 幽门螺杆菌对克拉霉素耐药机制的研究 李晓芳,张 瑞,魏 华,等(1143)

临床研究与经验

- 卵巢囊肿恶性风险指数 I 在卵巢囊肿良恶性评估中的应用价值 徐 艳,雷开键,贾钰铭,等(1147)
- 宫颈癌患者血浆游离 DNA 含量与临床病理特征之间的关系分析 徐信兰,钱 华,卜新华(1151)
- 青蒿与甲氨蝶呤联合对类风湿性关节炎患者外周血 IL-1、IL-10 和 TNF- α 水平的影响
..... 夏 天,李金秀(1155)
- Segond 骨折及其并发症对膝关节稳定性的影响 罗仲流,胡 勇,高 志,等(1158)
- 两种抗乙型肝炎病毒方案治疗乙型肝炎肝硬化患者的疗效及对肾功能影响比较
..... 杨 军,魏 敏,石 蕊(1161)
- 超声引导下得宝松联合臭氧注射在跖肌筋膜炎中的临床应用 彭 英,彭兴甫,牟洪宇,等(1165)
- 无创正压通气治疗重症慢性阻塞性肺疾病呼吸衰竭疗效观察 王 莲(1168)

【期刊基本参数】 CN 51-1144/R * 1980 * m * A4 * 120 * zh * P * ¥10.00 * * 34 * 2017 - 10

曲格列汀联合甘精胰岛素对血糖控制不佳的 T2DM 患者胰岛 β 细胞功能和血糖波动的影响	曾理,汤伟,李小宁(1171)
经前上胸壁切口切除甲状腺良性肿瘤临床研究	周榆,杨振德,梁廷华,等(1176)
睡眠干预对老年难治性高血压患者动态血压及心理状态的影响	刘瑶,李俊峰,高金全,等(1178)
丙戊酸钠联合齐拉西酮对双相情感障碍 I 型患者疗效及认知功能的影响观察	王钰(1182)
快速康复外科对胃癌手术患者的临床指标和术后并发症的影响	程科蔚,谭智勇(1185)
胸腰椎爆裂骨折前路术后疗效的远期观察	杨雯栋,王清(1188)
动态心电图散点图诊断室上性心律失常的应用价值	刘孟春,陈秀英,何慧,等(1192)
合并重症感染的极重型再生障碍性贫血单倍体造血干细胞移植 2 例并文献复习	何光翠,范方毅,苏毅,等(1195)
白芍总苷联合复方甘草酸苷对斑秃患者血清 IL-17A、IL-17F 和 TGF- β_1 的影响	万慧颖,周敏,刘杨英(1198)
磁共振成像在中晚孕胎儿中枢神经系统畸形中的诊断价值分析	张晓斌,张海燕,胡振芳,等(1201)
低体质量指数对辅助生殖结局影响的回顾性研究	林锦丽,李雪莹,张林昊(1205)
内镜黏膜下剥离术治疗食管早期癌患者术后并发再狭窄的危险因素分析	董会娟,周婷婷,张俊丽,等(1208)

医学进展

难治性胃食管反流疾病的发病机制和治疗进展	陆清,雷甜甜,王一岚,等(1212)
上尿路尿路上皮癌根治术后膀胱复发危险因素分析	李鑫,唐铁龙(1216)

临床护理

心理护理干预对急性心肌梗死患者的不良情绪及心理状态的影响研究	吴海燕,潘媛媛,吴红英,等(1221)
--------------------------------------	---------------------

短篇报道与个案

丘疹型环状肉芽肿 1 例	刘艳,张敏,路永红(1226)
致心律失常型右室心肌病合并晕厥 1 例	冯模强,余朝萍,龚厚文,等(1227)

公告

四川省医学会关于征集学会会史的公告	(1228)
-------------------------	--------

声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.scyx.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028-86136765 举报电话:028-86136765

MAIN CONTENTS

- Expression of Neutrophil Elastase in Lung Tissues of Patients with Chronic Obstructive Pulmonary Disease and its Relationship with Airflow Limitation. Zeng Chunfang, Wang Xiao, He Qing. (1109)
- Survey on Medical Resources of Kidney Disease and the Prevention and Cure Status of Chronic Kidney Disease in Mianyang. Zhang Lan, Jian Xun, Gao Zhan, et al. (1112)
- Study of Suffering Status and Correlation of Type 2 Diabetes Mellitus. Ren Lingli, Ren Xiaohong, Li Miao, et al. (1116)
- Relationship between Neutrophil-to-Lymphocyte Ratio with Local Inflammatory Response and Prognosis of Gastric Cancer. Chen Xingyu, Yao Huihua, Xu Ronghua, et al. (1120)
- Analysis of Effect of CNCS and Modified B-Lynch Suture on Postpartum Hemorrhage of Cesareansection. Peng Xiaomei, Wang Haiying. (1125)
- Expression Law of TGF- β signaling Pathway Related Molecules in OA Chondrocytes at Different Stages of Lesion. Lan Pingwen, Liu Yuehong, Liu Shuping, et al. (1128)
- Clinical Prediction of Serum Lp-PLA2 on MACE in Patients with ACS after PCI. Qiao Yuhua, Ai Min, Yan Changfu, et al. (1132)
- Effect of Holistic Nursing on Tibetan Patients with Pleural Effusion Undergoing Closed Thoracic Drainage by Means of "Tibetans Care" Model Based on Cultural Identity. Xu Xiaoya, Liu Lin, Jiang Meifang, et al. (1136)
- Effect of Noninvasive Mechanical Ventilation on the Expression of Serum Brain Natriuretic Peptide in Patients with Acute Exacerbation of Chronic Obstructive Pulmonary Disease. Li Yanxia, Liu Zhuo, Yin Yan, et al. (1139)
- Study on the Mechanism of Helicobacter Pylori's Resistance to Clarithromycin. Li Xiaofang, Zhang Rui, Wei Hua, et al. (1143)
- Analysis of Relationship between the Plasma Free DNA Level of Cervical Cancer Patients and Their Clinicopathological Characteristics. Xu Xinlan, Qian hua, Pu Xinhua. (1151)
- Effect of Artemisia Annu combined with Methotrexate on Levels of IL-1, IL-10 and TNF- α in Peripheral Blood of Patients with Rheumatoid Arthritis. Xia Tian, Li Jinxiu. (1155)
- Effect of Second Fracture and Its Complications on the Stability of the Knee Joint. Luo Zhongliu, Hu Yong, Gao Zhi, et al. (1158)
- Efficacy and Renal Function Impact Comparison of Two Anti-Hepatitis B Virus Therapies in Patients with Hepatitis B Cirrhosis. Yang Jun, Wei Min, Shi Han. (1161)
- Clinical Application of Diprosan Combined with Ozone Injection in Plantar Myofasciitis under the Guidance of Ultrasound. Peng Ying, Peng Xingfu, Mou Hongyu, et al. (1165)
- Study of Curative Effect of Noninvasive Positive Pressure Ventilation in the Treatment of Severe Chronic Obstructive Pulmonary Disease with Respiratory Failure. Wang Lian. (1168)
- Effects of Trelagliptin Combined with Insulin Glargine on Islet β Cell Function and Blood Glucose Fluctuation in T2DM Patients with Poor Blood Glucose Control. Zeng Li, Tang Wei, Li Xiaoning. (1171)
- Clinical Study of Resection of Benign Thyroid Tumor by Anterior Upper Chest Wall Incision. Zhou Qin, Yang Zhende, Liang Tinghua, et al. (1176)
- Effect of Sleep Intervention on Ambulatory Blood Pressure and Psychological Status in Elderly Patients with Refractoryhypertension. Liu Yao, Li Junfeng, Gao Jinquan, et al. (1178)
- Effect of Sodium Valproate Combined with Ziprasidone on the Efficacy and Cognitive Function of Patients with Bipolar Disorder. Wang Yu. (1182)
- Effect of Fast Track Surgery on Clinical Parameters and Postoperative Complications in Patients with Gastric Cancer. Cheng Kewei, Tan Zhiyong. (1185)
- Long Term Effect of Anterior Approach Operation for Thoracolumbar Burst Fracture. Yang Wendong, Wang Qing. (1188)
- Value of Scattergram in Dynamic Electrocardiogram for Diagnosis of Supraventricular Arrhythmias. Liu Mengchun, Chen Xiuying, He Hui, et al. (1192)
- Haploidentical Hematopoietic Stem Cell Transplantation for Extremely Severe Aplastic Anemia Complicated with Severe Infection and Review of Literature 2 Cases. He Guangcui, Fan Fangyi, Su Yi, et al. (1195)
- Effects of Total Paeony Glucosides Combined with Compound Glycyrrhizin on IL-17A, IL-17F and TGF- β_1 in Alopecia Areata. Wan Huiying, Zhou Mi, Liu Yangying. (1198)
- Diagnostic Value Analysis on Magnetic Resonance Imaging about the Diagnosis of Central Nervous System in Mid-and Late Stage Pregnancy Fetal. Zhang Xiaobin, Zhang Haiyan, Hu Zhenfang, et al. (1201)
- Risk Factor Analysis of Postoperative Restenosis in Patients with Early Esophageal Cancer Treated by ESD. Dong Huijuan, Zhou Tingting, Zhang Junli, et al. (1208)
- The Influence of Psychological Nursing Intervention on the Adverse Emotions and Psychological Status of Patients with Acute Myocardial Infarction. Wu Haiyan, Pan Yuanyuan, Wu Hongying, et al. (1221)

Responsible Institution: Health and Family Planning

Commission of Sichuan Province

Sponsor: Sichuan Medical Association

Chief Editor: SHEN Ji

Managing Director: ZHANG Gang

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical

Journal(Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)

Overseas Distributor: China International Book Trading

Corporation(P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House